

OPPIDUM SAINT BLAISE

04.06.2015 : exceptionnel, rare, super intéressant, à remettre au programme !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE JOURNEE A L'OPPIDUM SAINT BLAISE (SAINT MITRE LES REMPARTS).

L'oppidum de Saint-Blaise nous étions quelques uns à le connaître puisque nous y avons randonnée autour. Mais jamais nous n'y étions rentrés. Quelle belle surprise d'y découvrir des vestiges hellénistiques, une occupation celto-ligure, étrusques aussi. Ce n'est qu'au XIVe siècle que les habitants ont quitté ce lieu pour s'installer à Saint Mitre. On savoure les paroles de notre charmant guide qui nous raconte les péripéties des géologues et archéologues et surtout du travail effectué par Henri Rolland qui fouille l'intérieur de la ville. La situation de cet oppidum est assez insolite, sur un isthme qui sépare l'étang de Lavalduc et l'étang de Citis, le village est entouré d'eau sur un éperon qui fourni une défense naturelle. On est interpellé par l'eau dont les habitants ne risquaient pas de manquer et on visite la Source de la Tourtoulane. On visite aussi l'intérieur de la jolie chapelle. Saint-Blaise n'était pas un oppidum comme les autres, ce n'était pas une colonie, un comptoir ou un emporion ni une ville de garnison car on n'a pas retrouvé d'emplacement de lieux de cultes communautaires mais peut-être après tout qu'on en sait rien car tout le site n'a pas été fouillé; il reste encore à faire des découvertes. En tout cas cette visite nous a vraiment intéressée, on a été enchanté du lieu, de notre guide, du beau soleil et de nos parties de rigolade.